| W<br>W |   |   | 100<br>100<br>100<br>100<br>100<br>100<br>100<br>100<br>100<br>100 | * |   |            | PERIÓDICO      | PÁGINA | FECHA       | SECCIÓN      |
|--------|---|---|--|---|---|------------|----------------|--------|-------------|--------------|
| 150    | ÷ | * | ÷  | 4 | ÷ | 33         | 6              |        | 11 (01 (000 | 1501014511/0 |
| *      |   |   |  |   |   | 200<br>200 | & EL UNIVERSAL | 0      | 11/01/2023  | LEGISLATIVO  |
|        |   |   |  |   |   |            |                |        |             |              |

## Diputados de México y Canadá van por fortalecer seguridad bilateral

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, <u>Santiago Creel Miranda</u>, sostuvo un encuentro con parlamentarios canadienses, con quienes coincidió en fortalecer la relación bilateral y la cooperación en materia de seguridad, medio ambiente, comercio y migración.

En la reunión de trabajo con los congresistas Julie Dzerowicz y Maninder Sidhu, convocada por la Unidad de Asuntos Internacionales y Relaciones Parlamentarias del recinto



legislativo de San Lázaro, en el marco de la X Cumbre de Líderes de América del Norte que se realiza en nuestro país, el diputado presidente destacó los fuertes lazos de cooperación entre ambos países.

Al referirse al rubro de seguridad, recalcó que es un asunto que debe tratarse de forma continental y particularmente por América del Norte: "El caso de México es complejo porque se ubica en medio de canales de distribución de drogas". También es importante el tema de Asia, que es de donde vienen precursores de la metanfetamina y fentanilo, drogas de diseño que causan alrededor de 100 mil muertes cada año solo en Estados Unidos.

El diputado Creel Miranda afirmó que es indispensable un esfuerzo conjunto y no aislado, con el propósito de impedir que los canales de droga lleguen al norte: "Sin duda es un tema que debe ponerse en la mesa porque el narcotráfico tiene una dimensión internacional". En materia de comercio, resaltó que existe un intercambio de 20 mil millones de dólares cada año, con una balanza comercial a favor de México de poco más de 2 mil millones de dólares.

Además, hay inversiones de Canadá en nuestro país que alcanzan los 10 mil millones de dólares, principalmente en el campo de la minería, la generación de energía y otras actividades de carácter industrial.

"México es el tercer socio comercial más importante para Canadá, y nos da gusto la integración con América del Norte, y ser vehículos y promotores de la inversión que genera empleos, así como de importantes exportaciones que generan divisas", comentó.

Sobre el tema del fenómeno migratorio, el diputado Santiago Creel reconoció el programa que emplea cada año a 34 mil personas en Canadá.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-de-mexico-y-canada-van-por-fortalecer-seguridad-bilateral